

LA REVOLUTION BOLCHEVISTE

La révolution qui a eu lieu le mois dernier à La Paz n'est pas un des mouvements auxquels les Etats de l'Amérique du Sud n'ont que très rarement participé. Il ne s'agit pas, cette fois, d'un mouvement déclenché par un chef militaire en rivalité avec les canonniers de l'armée. Ce n'est plus le régime de fait de main dont l'issue n'intéresse que ses auteurs, qui en doivent rester les bénéficiaires uniques. De la révolution de La Paz, il n'est resté que le nom usurpé, une révolution étant l'explosion des colères d'un peuple libre de subir le joug d'un gouvernement qui, loin de traduire ses aspirations par une politique appropriée, les balaye, les dédaigne ou les trahit.

Quand le général Melgarejo, en 1865, s'empara du pouvoir à la tête des troupes dont il avait le commandement, c'était le classique pronouciement. Six ans après, Melgarejo était renversé et le pouvoir passa à un autre militaire. Ce n'est pas le cas de la révolution de La Paz. Elle n'est pas le résultat d'un coup d'Etat militaire. Elle est le résultat d'un mouvement de masse qui a entraîné avec lui les éléments de la conscience nationale en accord parfait avec l'armée qui l'a réalisé. Le pays supporte tout le poids de la politique extérieure du gouvernement de M. le président Gutiérrez, qui avait fini par abandonner toutes les traditions de la Bolivie en oubliant tout le passé pour se rapprocher du Chili.

La révolution actuelle se rattache donc à la vieille question bolivienne. Pourquoi, dit-elle, n'est-elle qu'un nouvel épisode. Cette question, nous le verrons plus tard. Nous en rappellerons cependant les détails lors de la manifestation officielle provoquée par une manifestation hostile dont la légation du Pérou à La Paz, capitale de la Bolivie, avait été l'objet. Depuis 1883, la question reste entière. Elle est aujourd'hui plus aiguë que jamais. Cette révolution, qui chasse du pouvoir les éléments du Chili, n'est pas la suite de la révolution de 1883, mais elle a des racines dans la révolution de 1883, qui a été le point de départ d'une lutte sans fin.

LA VERITABLE ATTITUDE DU GOUVERNEMENT AMERICAIN DANS LE CONFLIT RUSSO-POLONAIS

Washington, 10 août. — Le département d'Etat a remis à l'ambassadeur américain à Paris une note dans laquelle il est dit que le gouvernement américain ne veut pas intervenir dans le conflit russo-polonais. La situation est grave et il est possible que le conflit se prolonge. Le département d'Etat déclare que les Etats-Unis ne veulent pas intervenir dans le conflit russo-polonais. Ils ne veulent pas intervenir dans le conflit russo-polonais. Ils ne veulent pas intervenir dans le conflit russo-polonais.

LA POLITIQUE FRANÇAISE APPROUVEE

Washington, 10 août. — Le département d'Etat a remis à l'ambassadeur américain à Paris une note dans laquelle il est dit que le gouvernement américain approuve la politique française dans le conflit russo-polonais. Le département d'Etat déclare que les Etats-Unis approuvent la politique française dans le conflit russo-polonais. Ils approuvent la politique française dans le conflit russo-polonais.

LE DISCOURS DE LLOYD GEORGE

En France, on se souvient dans ce discours de Lloyd George de l'année dernière. Il a été très apprécié. Il a été très apprécié.

LE GÉNÉRAL WEYDAN PRENDRA-T-IL LE COMMANDEMENT SUPRÊME DES ARMÉES POLONAISES ?

Varsovie, 10 août. — Le conseil de la défense nationale vient de tenir une réunion au cours de laquelle des mesures de la plus haute importance ont été prises. Le général Weydan prendra-t-il le commandement suprême des armées polonaises ?

LE CONSEIL DE CABINET

Paris, 10 août. — Les ministres et sous-secrétaires d'Etat se sont réunis ce matin au conseil de cabinet. Le conseil de cabinet a discuté de la situation internationale et de la politique française.

LES DÉMARCHES AUX AUXILIAIRES TEMPORAIRES DE L'ÉTAT

Paris, 10 août. — Le conseil de cabinet a discuté de la situation internationale et de la politique française. Le conseil de cabinet a discuté de la situation internationale et de la politique française.

LE PRIX DES CÉRÉALES

Paris, 10 août. — Le conseil de cabinet a discuté de la situation internationale et de la politique française. Le conseil de cabinet a discuté de la situation internationale et de la politique française.

LES DÉMARCHES AUX AUXILIAIRES TEMPORAIRES DE L'ÉTAT

Paris, 10 août. — Le conseil de cabinet a discuté de la situation internationale et de la politique française. Le conseil de cabinet a discuté de la situation internationale et de la politique française.

M. Lloyd George parle des élections et de la mise en circulation des traités de paix

M. Lloyd George a parlé des élections et de la mise en circulation des traités de paix. Il a déclaré que les traités de paix ont été transmis par amareff.

Les principales conditions fixées par les Soviets

POUR L'ARMISTICE
Retrait des deux armées à 50 kilomètres de part et d'autre de la ligne d'armistice proposée par les alliés.
Démobilitation partielle de l'armée polonaise dans l'espace d'un mois.

POUR LA PAIX

Reconnaissance de l'Etat indépendant de Pologne avec les frontières ethnographiques proposées par les alliés.
Facilités commerciales accordées à la Russie pour le transit à destination de la Baltique.

LES CONDITIONS DES SOVIETS A LA POLOGNE

M. Lloyd George annonce ensuite qu'il y a eu une conférence à Londres. Les conditions des Soviets à la Pologne ont été discutées.

LES RESOLUTIONS PRISES A HYTHE

M. Lloyd George souligne le danger qui fait courir à l'Europe une puissance militaire et industrielle qui ne peut être contrôlée.

LE DÉPUTÉ WEDGWOOD INTERROMPIT POUR DEMANDER

« Quel est le rôle de la Pologne ? » a demandé le député Wedgwood. M. Lloyd George a répondu.

L'ATTITUDE DE L'AMÉRIQUE

M. Lloyd George a déclaré que les Etats-Unis ont une attitude sympathique dans le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LE SUPERZEPPELIN SURVOLANT PARIS

Le superzeppelin survolant Paris. Les photos ci-dessous représentent l'aéronaut au-dessus de la tour Eiffel et de la place de la Concorde, à Paris.

A TOULON

Marseille, 10 août. — Le Zepppelin L-72 est arrivé à Toulon le 9 août. Il a évolué sur la ville et sur la rade. Il est dirigé ensuite vers l'est en longeant la côte pour gagner Gênes.

L'ATLANTIQUE

Ci-dessous, le dirigeable L-72, atterri mercredi matin à 6 h. 30 sur son terrain. La manœuvre, qui a duré exactement 15 minutes, s'est effectuée sans incident.

La France reconnaît le gouvernement du général Wrangel

Paris, 10 août. — Le gouvernement français reconnaît le gouvernement du général Wrangel. Cette reconnaissance est le résultat d'un accord diplomatique.

Le programme d'action des bolcheviks

Helsingfors, 10 août. — Des directives très sévères viennent d'être données par la IIIe Internationale aux agents bolcheviks en Finlande.

EN TURQUIE

Salonique, 10 août. — Un parti communiste s'est formé à Constantinople. Ses membres sont des réfugiés turcs.

EN SUÈDE

Stockholm, 10 août. — Les socialistes suédois ont organisé une manifestation pour protester contre la situation internationale.

L'affaire Bessarabo

Paris, 10 août. — M. Queuille, sous-secrétaire d'Etat à l'Agriculture, vient de préciser, dans une conférence de presse, les conditions de la situation en Bessarabie.

LES OPERATIONS FINANCIERES DE MME BESSARABO

Paris, 10 août. — La police judiciaire a saisi, chez Mme Bessarabo, des documents relatifs à ses opérations financières.

Y A-T-IL UNE PREMEDITATION ?

Le juge d'instruction se préoccupe de savoir s'il y a eu une préméditation dans l'affaire Bessarabo.

LES REINTEGRATIONS DES MOBILISES

Paris, 10 août. — Le loi du 22 novembre 1919 a été appliquée aux mobilisés réintégrés.

LES EXPERTISES JUDICIAIRES

M. Bayle, directeur du service d'expertise judiciaire, a été chargé par le juge d'instruction d'examiner le projet de loi.

A l'Officiel

Paris, 10 août. — Le Journal officiel a publié la liste des nominations.

Un beau raid d'avion français

Budapest, 10 août. — Un avion français a effectué un beau raid sur Budapest.

LA MERVEILLEUSE AVENTURE DE JIM STAPLETON

Par CYRIL BERGER

Résumé des douze premiers feuilletons

Le 12 août 1920

de spiré faisant progresser les visiteurs d'étage en étage, ils prirent place sur une table et se mirent à discuter. Ils se mirent à discuter. Ils se mirent à discuter.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

LES CONCLUSIONS DE M. LLOYD GEORGE

M. Lloyd George a conclu son discours en déclarant que la paix est le seul moyen de résoudre le conflit russo-polonais.

